

Continuará tipo de cambio flexible.-SHCP (Reforma 21/03/13)

Continuará tipo de cambio flexible.-SHCP (Reforma 21/03/13) Por Reuters Cd. de México México (21 marzo 2013).- El Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, dijo que el País continuará utilizando un tipo de cambio flexible para mantener la estabilidad de la economía y que cualquier intervención estará basada en reglas establecidas. "Creemos que el tipo de cambio flexible es un instrumento útil para preservar la estabilidad macroeconómica. Continuaremos con una política cambiaria de libre determinación y la intervención del comité de cambios será como ha sido hasta ahora, con reglas previamente conocidas", señaló Videgaray en un evento de la agencia Bloomberg. El peso viene operando en sus mejores niveles en más de un año y medio y analistas han advertido que, de persistir esta apreciación, podría ser perjudicial para la competitividad de la economía. Se crecerá 5% con reformas La implementación de las reformas y cambios estructurales que el País requiere podría generar un crecimiento anual sostenido superior al 5 por ciento, aseguró Luis Videgaray, Secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Durante un foro organizado por Bloomberg, señaló que el crecimiento potencial de México en este momento es bueno, sin embargo es insuficiente para aliviar la pobreza y el malestar social que impera en buena parte de la población. Para mejorar el crecimiento potencial del País es imperativo realizar las reformas estructurales y darle un impulso a la economía, dijo. "El crecimiento debe ser sostenido para los próximos años y décadas y si capitalizamos esta oportunidad México podrá elevar su crecimiento potencial a niveles superiores al 5 por ciento de manera sostenida", aseveró. El funcionario indicó que en estos momentos México se ha puesto de moda y es considerado atractivo por los inversionistas, pero sin lograr reformas y cambios que materialicen las expectativas, el optimismo podría perderse. "Es alentadora la nueva era de optimismo y que vean a México con ese optimismo pero eso sólo se sostendrá si hacemos los cambios que tenemos que hacer", expresó. Videgaray mencionó que el actual Gobierno ha dado pasos importantes en materia de reformas con la presentación y aprobación de la laboral y la educativa, así como la de telecomunicaciones que en estos momentos está en discusión en el Congreso. Sin embargo, serán importantes también las reformas energética y laboral, agregó. La primera, dijo, permitirá aprovechar plenamente los recursos naturales del País y mejorar la productividad de la economía mexicana. En tanto que la reforma fiscal debe cumplir con tres objetivos: aumentar la capacidad financiera del sector público, volver al sistema más justo y que todos paguen impuestos y hacer el proceso de cumplimiento más sencillo. El Secretario destacó que el gran problema de la economía mexicana es la falta de productividad, que en los últimos 30 años ha caído 0.7 por ciento. Asimismo, reconoció que la economía mexicana presenta riesgos importantes, principalmente provenientes del entorno global, sin embargo, el País cuenta con una buena fortaleza financiera y el Gobierno tomará las medidas necesarias para evitar algún impacto mayor. Con información de Gonzalo Soto